

Facilitadores Judiciales de la CSJ, participa en reunión Intersectorial San Francisco Menéndez, Ahuachapán

La Corte Suprema de Justicia CSJ, por medio del Programa de Facilitadores Judiciales, participó en la presentación del Modelo Operativo Intersectorial, una iniciativa interinstitucional que benefició a alrededor de 300 personas que fueron capacitadas en temas como prevención de embarazos en niñas y adolescentes, violencia intrafamiliar, cuidado y preservación del medio ambiente.

Al evento realizado en San Francisco Menéndez, departamento de Ahuachapán también asistieron y sumaron esfuerzos para capacitar a las comunidades, representantes de Colectiva Femenina, FIAES, World Vision por los niños y el CONNA. Las entidades coincidieron en que es importante que cada vez se sumen más instituciones a esta iniciativa intersectorial que busca beneficiar a las comunidades.



San Salvador, jueves 6 de mayo 202